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https://beat.doebe.li/talks/netz24/
https://beat.doebe.li/talks/gl24/
https://beat.doebe.li/talks/essentials24/
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Imlig-Iten, N. (2024, 6. November). Kinder mit digitalen Medien begleiten – aber wie? (Vorschulalter bis  
2. Klasse). Vortrag am Medienelternanlass der Schulen March, online.

Jahreie, J., Hall, J. B. & Skedsmo, G. (2024, 29. August). International Research on Strategies to Prevent Drop-
out and Retain Students in Secondary Education. Vortrag am European Congress for Educational Research 
(ECER) der European Educational Research Association (EERA), Nikosia, Zypern.

Kalcsics, K. & Arnold, J. (2024, 2. Juli). Herausforderungen im Umgang mit Vorstellungen von Schüler*innen – 
zwischen Lebensweltbezug und Privatsphäre. Vortrag an der Grazer Grundschulkonferenz, Pädagogische 
Hochschule Steiermark, Graz, Österreich.

Karrer, A. (2024, 12. September). Was ist guter Unterricht und wie kann dieser möglichst allen Schülerinnen 
und Schülern gerecht werden? Vortrag am Schulärztekongress Schwyz, AMEOS Seeklinikum, Brunnen, 
Schweiz.

Karrer, A. (2024, 25. September). Schulführung effektiv gestalten. Vortrag am Schulleitungsforum Basel-Land-
schaft, online.

Karrer, A. (2024, 8. November). Umgang mit Daten. Vortrag an der argev-Netzwerktagung «Perspektiven-
wechsel: Welche Resonanz erzeugen externe, datenbasierte Rückmeldungen in den Schulen?», Volkshaus, 
Zürich, Schweiz.

Koch, L. & Sandmeier, A. (2024, 26. Juni). Participation in Workplace Health Intervention in Schools – Applying 
a Public Health Perspective. Vortrag und Diskussionsleitung im Symposium «Teachers health – Antecedents 
and Promotion» am Kongress der Schweizerischen Gesellschaft für Bildungsforschung (SGBF), Scuola uni-
versitaria professionale della Svizzera italiana, Locarno, Schweiz.

Koch, L. & Sandmeier, A. (2024, 29. August). Grasping the Complexity of Participation in Workplace Health Pro-
motion in Schools: A Case Study from Switzerland. Paper-Präsentation am European Congress for Educa-
tional Research (ECER) der European Educational Research Association (EERA), Nikosia, Zypern.

Kolb, G. (2024, 18. April). Zeichnen können oder Zeichnen können verlernen? Überlegungen zu einem Para-
digma des Kunstunterrichts. Vortrag an der 6. Tagung Fachdidaktiken «Die Fachdidaktiken als vernetzende 
Wissenschaften» von swissuniversities, Pädagogische Hochschule Thurgau, Kreuzlingen, Schweiz. 

Kolb. G. (2024, 28. Mai). Zeichnen können. Ein Paradigma der Kunstpädagogik. Buchpräsentation, Wartenau 
Versammlung #22, Hochschule für bildende Künste, Hamburg, Deutschland.

Kolb, G. (2024, 21. Juni). Zeichnen nicht können beforschen. Vortrag an der Tagung «Forschen und Fragen: 
Eine Netzwerktagung zu aktuellen fachdidaktischen und kunstpädagogischen Forschungsprojekten», Päda-
gogische Hochschule Zürich, Zürich, Schweiz.

Kolb, G. & Longhitano, M. (2024, 19. November). Memes im Fachunterricht. Vortrag im Open Lab der Bera-
tungsstelle Digitale Medien in Schule und Unterricht – imedias, Pädagogische Hochschule der Fachhoch-
schule Nordwestschweiz, online.

Kühnis, J. (2024, 16. Januar). Draussen unterrichten – Bestandteil einer zukunftsfähigen Lernkultur. Vortrag an 
der Fachtagung der kantonalen Kader für die Volksschulen der deutsch- und mehrsprachigen Kantone der 
Schweiz und des Fürstentums Liechtensteins (KKV), Schule für Gestaltung, Bern, Schweiz.

Kühnis, J. (2024, 15. August). Digitale und naturnahe Lernwelten. Keynote an der Tagung des Netzwerks Fach-
didaktik Bewegung und Sport (NFBS), Pädagogische Hochschule St. Gallen, Rorschach, Schweiz.
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Kühnis, J. (2024, 4. September). Draussen lernen: High-touch versus High-tech? Keynote am Glarner Bil-
dungstag, Kantonsschule Glarus, Glarus, Schweiz.

Marinus, E. (2024, 3. Juni). Towards a better understanding of computer science concepts in children. Vortrag 
an der Abschlussveranstaltung «Education, learning and digital change» des NFP77 «Digital Transforma-
tion», Hotel Placid, Zürich, Schweiz.

Marinus, E., Babari, P., Edelsbrunner, P., Hielscher, M. & Döbeli Honegger, B. (2024, 18. April). Assessing con-
ceptions about the Internet with concept cartoons. Poster-Session an der 6. Tagung Fachdidaktiken «Die 
Fachdidaktiken als vernetzende Wissenschaften» von swissuniversities, Pädagogische Hochschule Thurgau, 
Kreuzlingen, Schweiz.

Marinus, E. & Meier, R. (2024, 5. September). Kleine Geheimnisse, grosse Themen: Wie lehren wir Privatsphäre? 
Barcamp an der Rigitagung «Medien und Informatik», Rigi Kaltbad, Schweiz.

Marinus, E., Schär, S., Rütsche, B., Hielscher, M. & Döbeli Honegger, B. (2024, 17. September). Assessing code 
comprehension and its relationship with computational thinking in pre-service teachers. Vortrag am  
DGPs/ÖGP-Kongress «Menschen Mitwelt Medien», Universität Wien, Wien, Österreich.

Meier, R. (2024, 21. Februar). The Magnificent Seven: Identify and Reduce Common Data Quality Issues in 
Online Surveys. Workshopleitung an der General Online Research Conference (GOR 24), Rheinische Fach-
hochschule Köln, Köln, Deutschland.

Meier, R. (2024, 18. April). Privacy from children’s eyes. A systematic literature review of children’s and youth’s 
conceptions of privacy. Poster-Session an der 6. Tagung Fachdidaktiken «Die Fachdidaktiken als vernetzen-
de Wissenschaften» von swissuniversities, Pädagogische Hochschule Thurgau, Kreuzlingen, Schweiz.

Meier, R. (2024, 19./24. April). Garbage in, Garbage out? Herausforderung Datenqualität in Online-Befragun-
gen. Gastvorlesung im Bachelorstudiengang «Business», Modul «Marktforschung», Campus 02, Fachhoch-
schule der Wirtschaft, Graz, Österreich.

Meier, R. (2024, 24. Mai/30. Dezember). Models, Measures, Metrics – Maximizing Data Quality in Online Sur-
veys. Gastvortrag im Studiengang «Master of Science in Applied Information and Data Science», Hochschu-
le Luzern, Luzern, Schweiz.

Meier, R. (2024, 26. September). Towards a better understanding and theoretically based assessment of privacy 
conceptions in children and youth. Pitch am Deutschschweizer Doktorandenkolloquium 2024, FHNW-
Campus, Muttenz, Schweiz.

Meier, R. (2024, 17. Dezember). Balancing Minds and Data: The Privacy Dilemma and Anthropomorphism in 
LLMs. Vortrag im Workshop «Perspectives of Human and Artificial Intelligence», Universität Zürich, Zürich, 
Schweiz.

Merlo, T. (2024, 30. August). Wie kann mehrperspektivischer Unterricht konzipiert werden? Eine Literaturaus-
wertung mit Praxisbeispiel. Vortrag an der Jahrestagung Forum NMG-Didaktik «Mündigkeit & Handeln in der 
Welt: Chancen und Herausforderungen für die NMG-Didaktik», Pädagogische Hochschule Zürich, Zürich, 
Schweiz.

Niederberger, V. & Skedsmo, G. (2024, 14. April). Teachers’ Use of Research in Development Work: Empirical 
Findings from Switzerland. Vortrag am Annual Meeting der American Educational Research Association 
(AREA), Philadelphia Marriott Downtown, Philadelphia, USA.

Niederberger, V. & Skedsmo, G. (2024, 16. Mai). Teachers’ Responses to Expectations about School Improve-
ment: Empirical Findings from Switzerland. Vortrag an der Northwestern University, Evanston, USA.
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Niederberger, V. & Skedsmo, G. (2024, 28. August). Teachers’ Use of Research in Development Work: Empirical 
Findings from Switzerland. Vortrag am European Congress for Educational Research (ECER) der European 
Educational Research Association (EERA), Nikosia, Zypern.

Rütsche, B. & Schalk, L. (2024, 6. November). Data Stewardship an der PH Schwyz. Ergebnisse und nächste 
Schritte. Poster-Präsentation im Workshop zu Data Stewardship, Interkantonale Hochschule für Heilpäda-
gogik, Zürich, Schweiz.

Sandmeier, A. (2024, 6. November). Messung und Optimierung von Lerntransfer. Keynote an der Qualitätsta-
gung des Schweizerischen Verbands für Weiterbildung, Welle 7, Bern, Schweiz.

Sandmeier, A., Betschart, S. & Skedsmo, G. (2024, 25. September). Gesundheitskompetenz: Die Rolle von 
Schulleitungen in der Schulgesundheitsförderung. Paper-Präsentation an der Jahrestagung der Österrei-
chischen Gesellschaft für Forschung und Entwicklung im Bildungswesen, Pädagogische Hochschule Wien, 
Wien, Österreich.

Sandmeier, A. & Herzog, S. (2024, 20. September). Betriebliche Gesundheitsförderung in Schulen: Grundlagen, 
Massnahmen und Konzepte. Workshop am Ostschweizer Schulleitungsforum, Pädagogische Hochschule 
Graubünden, Chur, Schweiz.

Sandmeier, A. & Koch, L. (2024, 30. August). Context Matters: A case study of an organizational health inter-
vention to improve teachers’ working conditions and health. Paper-Präsentation am European Congress for 
Educational Research (ECER) der European Educational Research Association (EERA), Nikosia, Zypern.

Savona, A. (2024, 19. April). Kompetenzentwicklung angehender Lehrpersonen in der Liedvermittlung. Vortrag 
an der 6. Tagung Fachdidaktiken «Die Fachdidaktiken als vernetzende Wissenschaften» von swissuniversi-
ties, Pädagogische Hochschule Thurgau, Kreuzlingen, Schweiz.

Savona, A. & Piricò M. L. (2024, 28. Juni). Competenze trasversali nell’educazione musicale. Vortrag am Kon-
gress der Schweizerischen Gesellschaft für Bildungsforschung (SGBF), Scuola universitaria professionale 
della Svizzera italiana, Locarno, Schweiz.

Schalk, L. (2024, 18. März). Benefits of generative learning activities for creating lasting knowledge. Diskus-
sionsbeitrag im Symposium «Benefits of generative learning activities for creating lasting knowledge» an der 
11. GEBF-Tagung, Universität Potsdam, Potsdam, Deutschland.

Schalk, L. (2024, 16. September). Teaching and testing in a multilingual learning context. Diskussionsbeitrag im 
Symposium «Teaching and testing in a multilingual learning context» am DGPs/ÖGP-Kongress «Menschen 
Mitwelt Medien», Universität Wien, Wien, Österreich.

Schmocker, E. (2024, 9. März). Achtung, fertig, Bewegung! Bewegung als Motor der Entwicklung. Inputreferat 
an der Tagung «Achtung, fertig, Bewegung!», Pädagogische Hochschule Bern, Bern, Schweiz.

Schmocker, E. (2024, 9. März). Alltagsmaterialien bewegen! Workshop an der Tagung «Achtung, fertig, Bewe-
gung!», Pädagogische Hochschule Bern, Bern, Schweiz.

Shuler, C. & Savona, A. (2024, 14. September). Musiklehrmittel im Zyklus 1. Welche Angebote für Improvi-
sations- und Kompositionshandlungen stehen Lehrpersonen zur Verfügung? Vortrag an der Fachtagung 
«Rhythmik in der Forschung – aktuelle Bestandsaufnahme Schweiz», Hochschule der Künste Bern, Biel, 
Schweiz.

Skedsmo, G. (2024, 11. Januar). Facing expectations of school performance: variations in principals’ responses 
to accountability demands. Keynote an der XIII Interamerican Conference on Management and School 
Leadership, Santiago, Chile. 
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Skedsmo, G. (2024, 13. März). Enactment of Policy Interventions to Retain Students in a Market-Oriented Se-
condary Education in Norway. Vortrag in der Comparative and International Education Society, Miami, USA.

Skedsmo, G. (2024, 29. August). Equitable education? Strategies to Prevent Dropout, Accommodate Needs 
and Retain Students in Secondary Education. Vortrag am European Congress for Educational Research 
(ECER) der European Educational Research Association (EERA), Nikosia, Zypern.

Skedsmo, G. & Jahreie, J. (2024, 30. August). Campus-Community Partnership: Developing Multiprofessional 
Collaboration in an Intermunicipal Network to Accommodate the Needs of Children and Youth. Vortrag 
am European Congress for Educational Research (ECER) der European Educational Research Association 
(EERA), Nikosia, Zypern.

Thurn, C., Edelsbrunner, P., Berkowitz, M., Schalk, L. & Deiglmayr, A. (2024). A model for teaching conceptual 
change? Six challenges regarding the ICAP framework. Vortrag an der 13. International Conference on Con-
ceptual Change der EARLI SIG 3, Technische Universität München, München, Deutschland.

Wacker, S., Schmocker, E. & Jucker, R. (2024, 15. August). Ab nach draussen – Mögliche Lehr-Lernsettings. 
Workshop an der Tagung des Netzwerks Fachdidaktik Bewegung und Sport (NFBS), Pädagogische Hoch-
schule St. Gallen, Rorschach, Schweiz.

Weniger, L. (2024, 21. Juni). «Ich könnte diese Ecke hier besser machen?» Einblicke in eine fachdidaktische 
Dissertation zum räumlichen Zeichnen. Vortrag an der Tagung «Forschen und Fragen: Eine Netzwerktagung 
zu aktuellen fachdidaktischen und kunstpädagogischen Forschungsprojekten», Pädagogische Hochschule 
Zürich, Zürich, Schweiz.

Weniger, L. & Holenweg, R. (2024, 19. April). Lokale Baukultur macht Schule. Wie ein partizipatives Unterrichts-
projekt fächerübergreifend wirkt. Vortrag an der 6. Tagung Fachdidaktiken «Die Fachdidaktiken als vernet-
zende Wissenschaften» von swissuniversities, Pädagogische Hochschule Thurgau, Kreuzlingen, Schweiz.

Weniger, L. & Kolb, G. (2024, 5. Juni). Commoning ländliche Baukultur – die Baukulturexpert:innen von mor-
gen: Ein Forschungs- und Entwicklungsprojekt. Vortrag am Kinder College der Dualen Hochschule Baden-
Württemberg, Karlsruhe, online.
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